

Geschenk der Veränderung

Wenn du möchtest, schließe deine Augen und atme einige Male in deinem eigenen Tempo ein und aus. Sei dir bewusst, dass genau dieser Moment besonders von dir bestärkt werden kann.

Du nimmst an nichts teil, du BIST dieser Moment. Es ist DEIN Moment.

Du atmest tief ein und fühlst, dass dein Atem sich in deinem Herzbewusstsein, in deinem Herzen manifestiert. Du atmest wieder aus und bist dir bewusst, dass die Informationen und Gefühle aus deinem Herzen heraus in und um deinen Körper ausgeatmet werden.

Du atmest wieder ein und der Atem manifestiert sich in deinem Herzen. Du atmest wieder aus und verströmst die Luft rund um deinen Körper.

Du bist bewusst in deinem Körper. Du bist mit deiner Aufmerksamkeit in deinem Körper und alles um dich herum im Außen spielt keine Rolle. Du bist mit deiner Aufmerksamkeit in deinem Körper. Du bist mit jeder Zelle und mit jedem Teilchen in deinem Körper verbunden.

Du gehst mit deiner Aufmerksamkeit in dein Herz. Während du mit deiner Aufmerksamkeit in deinem Herzen bist, blitzt ein Bild in dir auf, ein Gefühl, was dein Beitrag in dieser Wirklichkeit ist, weswegen du hierher gekommen bist. Was möchtest du zeigen? Was sendest du aus? In diesem Moment erscheint in deinem Herzen ein Bild, das Geschenk der Veränderung, das du hier als Schöpfer bringst. Es entsteht blitzschnell in deinem Herzen.

Du fühlst, dass du der Träger dieser Schöpfung bist. Du fühlst diese Energie wie ein Kind in deinem Körper tanzen. Und in diesem Moment atmest du tief in das tanzende Bild in deinem Herzen ein. Beim Ausatmen gibst du dieses Bild und dieses Gefühl in die Matrix. Und du sagst aus deiner Kraft heraus und aus nichts anderem als aus deiner eigenen Kraft: «Ich bin hier, hier bin ich. Ich bin an diesem Ort anwesend, weil ich hier bin.»

Ich nehme in diesem Moment aus meiner reinen Wahrnehmung wahr, dass mein Geschenk an die Matrix alle Kontrollcodes berühren wird.

Wir setzen die Bekräftigung darauf, dass es tausendfach verstärkt und bekräftigt wird. Durch alle Menschen zur gleichen Zeit. Ein eigenes Geschenk als tanzendes Programm als tanzende Schöpfung, durch das gesamte Feld hindurch, durch die gesamte Matrix hindurch tanzend. Und es wird gesehen und es wird gefühlt und wir sagen noch einmal: «Ich bin hier.»

In diesem Moment des Hier und Jetzt erkennen wir, dass wir in dieses Invasionsmodell Veränderung und Schöpfung gebracht haben. Wir haben unser Vorstellungsvermögen und unser Gefühl gezeigt. Genau das dürfen wir tun. Und genau darauf wird gewartet: Dass wir einfach das tun, was wir können.

Und mit einem tiefen Atemzug kommst du zurück in dein Herzbewusstsein und öffnest wieder deine Augen.

Es ist notwendig, dass wir als organische, schöpferische Wesen es jetzt in dem gegenwärtigen Modell wagen, unsere Zeit und Anstrengung einzusetzen, um diese Realität mit einer uralten Fähigkeit wieder zu beseelen. Dann kommen wir sehr nahe an das Geben aus dem, wer wir sind, und wofür wir uns selbst kreiert haben.

Quelle: Earth Matters TV / Arjan Bos und Martijn van Staveren

Übersetzung: Elisabeth Slinkman

Dieser Text darf kopiert und publiziert, aber nicht verändert oder gehandelt werden